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¿Cómo has concebido el concierto?

Será un gran espectáculo, cuando se hacen varios conciertos en un teatro como el Karl Marx, uno tiene que irse
superando y ahora vamos a “tirar la casa por la ventana”, como se dice. Va a haber de todo un poco, un
repertorio bastante renovado, voy a incluir algún que otro tema desde mi primer disco hasta el último, pero ya con
arreglos nuevos, voy a estrenar un tema de un gran compositor que conocí hace poco, que se llama Carlos Javier
y me regaló este tema que es bastante tropical, bastante movido, hace poquito llegué de República Dominicana,
porque le hicimos un video clip por allá, el título es Locamente enamorado. El concierto se va a grabar, habrá wifi
dentro del teatro, tendré varios invitados y otras sorpresas…

En cuanto a los géneros ¿también serán diversos?

Será un concierto totalmente bailable, va a haber de todo un poco, aunque va a predominar esencialmente la
salsa, es una ensalada musical, pero la salsa va a ser la protagonista. En mis conciertos yo trato de darle un
poquito de cada gusto de cada quien, no me caso solamente con un género, me gusta repartir para todos los
gustos y que nadie se me quede con sed.

¿Alguna razón especial para este gran evento?

“Accidentalmente, la primera vez que hice un concierto en el Karl Marx, fue en mayo y entonces quisimos al
próximo año volver bajo este mismo mes de mayo a hacer un concierto a ver si funcionaba y ya se ha convertido
en una peña fija, que siempre le dedico a todas las madres y en especial a mi madre y, por supuesto, a todo el
pueblo de Cuba y al mundo, de hecho, así se llama: Mayco D Alma para el mundo…”

¿Por qué ese título?
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“Porque mi música yo quiero que el mundo la conozca y sepa que todavía existe música buena, música cubana,
sobre todo salsa y que se impone en todos los sentidos, el cubano se impone en todos los sentidos en cualquier
parte del mundo.”

Comenzaste cantando baladas románticas ¿por qué la transición a la salsa?

“Es que se impone, son mis raíces, eso es obligatorio en este país, no dejo de reconocer que lo fuerte, lo que más
me gusta a mí, es la música romántica, yo me inicié ahí y nunca la voy a dejar, pero yo te digo, la salsa se impone,
hay que hacerla.”

¿Reconoces también  cierta influencia de la salsa puertorriqueña en tu trabajo?

 “Sí, porque la salsa de Puerto Rico, respetando por supuesto a la mía, me encanta, la talla de Marc Anthony,
Víctor Manuel, Gilberto Santa Rosa, esos íconos de la música.

Proyectos futuros ¿alguna gira nacional?

“Después del concierto, con Clave Cubana, mi nueva agencia, vamos a hacer una gira por todo el país.”

¿Te  defines como un intérprete, un cantante?

“Un cantante de pueblo…”

¿Y qué puede esperar el pueblo de Cuba de la música de Mayco D Alma en el futuro inmediato?

“Eso lo deciden ellos, yo solo soy un marinero más que anda en el barco, pero yo escucho mucho al público, en
los mismos conciertos siempre me están preguntando cosas y ha veces que dedico bastante tiempo a eso y sí les
puedo decir que siempre me voy a estar desdoblando, voy a estar renovándome, buscando en otros géneros, de
mí bueden esperar cosas buenas…”
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